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Ata nº03/2024. Aos quinze dias do mês de abril do ano de dois mil e vinte e quatro, as 1 

08 horas e trinta e oito minutos, estiveram presentes em reunião ordinária na Casa 2 

dos Conselhos, situada na Rua Coronel Pires n° 826, anexo ao CAM, na cidade de 3 

Irati, os membros do Conselho Municipal de Proteção e Bem-Estar Animal, os 4 

seguintes: Cristina Barra do Amaral Bittencourt (ADAPAR), Eleusa Fornazari 5 

(Associação SOS Amigo Bicho), Antonio Cesar Havresko (OAB), Wagner Leandro 6 

Cordeiro Berida (Secretaria de Defesa Animal), Carla do Rocio Mosele Ragugneti 7 

(APMF do Centro Estadual de Educação Básica para Jovens e Adultos – CEEBJA), 8 

Valéria Queiroz (Vet-Q Clínica veterinária), Bernadete Joffe (Associação SOS Amigo 9 

Bicho), Thiago Alex Possidonio (Guarda Municipal), Magda Adriana Lozinski 10 

(Secretaria de Meio Ambiente), Jeff Reinholds (Jornalista). A presidente Carla do 11 

Rocio Mosele Ragugneti iniciou a reunião agradecendo a presença de todos, em 12 

seguida, apresentou a Ata nº02/2024 que foi aprovada sem ressalvas. Na sequência, 13 

abordou a pauta sobre a composição do COMBEA, relatou que trouxe a Sra. Carla 14 

Queiroz, Procuradora Geral do Município para contribuir com as discussões e também 15 

o Sr. Antonio Cesar Havresko. A presidente passou então a palavra para Wagner 16 

Leandro Cordeiro Berida. Wagner relatou que é preciso decidir sobre a cadeira que 17 

era ocupada pelo Lions Club, disse que seria interessante que a cadeira seja ocupada 18 

pelo grupo de veterinários. Disse que é necessário realizar uma chamada para criar 19 

uma lista de reservas para cada cadeira do conselho e a cadeira ocupada pelos 20 

Protetores Independentes de Animais de Irati também é uma questão a tratar porque 21 

a organização não possui CNPJ e para ocupar a cadeira é preciso ter. Carla do Rocio 22 

Mosele Ragugneti solicitou que seja emanado um ofício convocando todos os 23 

membros do conselho para identificar quais estão participando. A seguir, os 24 

conselheiros revisaram o decreto nº 364/2023 e identificaram quais conselheiros eles 25 

sabem que não participam mais. Após, a presidente delegou a tarefa de publicar os 26 

ofícios de convocação e realizar a divulgação da oferta de cadeiras do conselho para 27 

o público a Wagner Leandro Cordeiro Berida. Após, Cristina Barra do Amaral 28 

Bittencourt comentou sobre os leilões de animais de grande porte, disse que é difícil 29 

que queiram pagar pelos animais e que seria melhor parar de leiloar.  Em seguida, 30 
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Carla do Rocio Mosele Ragugneti perguntou se após modificarem a lei será possível 31 

criar o fundo do COMBEA. Os conselheiros afirmaram que é possível após a mudança 32 

da lei e essa semana serão tomadas providências. A seguir, Bernadete Joffe informou 33 

que já prestou contas da subvenção que recebeu e está apta a solicitar uma nova 34 

como havia dito em reunião anterior. Ela perguntou como deve proceder para realizar 35 

a nova solicitação. Carla informou que deve protocolar a solicitação na prefeitura que 36 

a seguir irá para a avaliação do Wagner. Wagner por sua vez colocará a solicitação 37 

em pauta para o conhecimento do COMBEA. Também informou que o prazo é até dia 38 

vinte de abril desde ano por conta das eleições. Na sequência, Cristina Barra do 39 

Amaral Bittencourt comentou que foi combinado de marcar uma reunião com a 40 

Secretaria da Educação para articular ações relacionadas a educação animal e 41 

ambiental, porém até então não aconteceu. Carla do Rocio Mosele Ragugneti relatou 42 

que a Secretaria de Educação não comparece nas reuniões mesmo sendo oficiada, 43 

ela acredita que todas as ações referentes a essa questão terão que partir do conselho 44 

sem a participação da Secretaria de Educação. A única coisa que caberá a Secretaria 45 

de Educação será autorizar as intervenções nas escolas. Antonio Cesar Havresko 46 

argumentou que em uma reunião a servidora Rosane Andrechovicz da Secretaria de 47 

Educação estava presente e se dispôs a cooperar, porém ela depende da autorização 48 

da gestão dela. Magda Adriana Lozinski argumentou que apesar do COMDEMA e 49 

COMBEA unirem forças para elaborar uma cartilha e planejar estratégias ainda 50 

acredita que se faz necessário a colaboração de professor ou um pedagogo por conta 51 

do conhecimento didático mais adequado a ser aplicado. Carla do Rocio Mosele 52 

Ragugneti sugeriu que seja elaborado todo o material e depois de pronto que seja 53 

apresentado algum profissional da Educação para que ele o revise. Antonio Cesar 54 

Havresko lembrou todos que a Faculdade Campo Real e a IFPR se colocaram à 55 

disposição para ajudar na elaboração do material. Na sequência, Thiago Alex 56 

Possidonio informou os números de apreensão de animais de grande porte. Em dois 57 

mil e vinte dois ocorreram 61 (sessenta e um) atendimentos e 52 (cinquenta e duas) 58 

apreensões, em dois mil e vinte e três ocorreram 32 (trinta e dois) atendimentos e 33 59 

(trinta e três) apreensões e neste ano até o momento 9 (nove) atendimentos e 2 (duas) 60 
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apreensões. A seguir, Carla do Rocio Mosele Ragugneti revisou a proposta da 61 

elaboração do material e propôs de apresentar e conversar com os professores no dia 62 

de planejamento deles que ocorre três dias antes do início das aulas após as férias 63 

de julho. Por fim, Carla agradece a presença de todos e encerra a reunião. Eu, Gerson 64 

Arnold lavrei esta ata que vai assinada por mim e pela presidente do Conselho 65 

Municipal de Proteção e Bem-Estar Animal Carla do Rocio Mosele Ragugneti. 66 


